

# Fußballer kicken für den VKKK

**SOZIALES** Beim Zitzelsberger-Cup am 18./19. Juli treten 50 Nachwuchs-Teams an.

**PETTENREUTH.** Es gibt Veranstaltungen, die sind ein „Muss“ im Kalender. Der Zitzelsberger-Cup für die jugendlichen Fußballer auf dem Pettenreuther Sportplatz gehört zweifelsfrei dazu. Erneut findet das Turnier mit Rekordbeteiligung statt: 50 Teams der G-, F-, E-, D- und C-Jugend aus den Landkreisen Regensburg, Cham und Schwandorf stehen sich am 18. und 19. Juli gegenüber. „Die Attraktivität ist ungebrochen“, sagt Cheforganisator Dietmar Köppen. Der Samstag steht ganz im Zeichen der Kleinfeldmannschaften, und am Sonntag gehen die Großfeldmannschaften an den Start.

Zum achten Mal wird einer der größten Fußballleckerbissen im Landkreis ausgetragen, erneut zeichnen die Jugendabteilungen des TSV Pettenreuth und des FC Wald/Süssenbach für die Austragung verantwortlich. Sponsor ist die Spedition Zitzelsberger. „Wir haben dieses Turnier wie in den letzten Jahren unter das Motto ‚Kinder spielen für Kinder‘ gestellt“, erklärt Köppen. „Eine Verlosung und ein Torwandschießen werden veranstaltet. Der Erlös geht wieder an den VKKK. Im letzten Jahr waren es 1000 Euro, eine Summe, die wir heuer noch steigern wollen.“

Die Stars sind selbstredend die Fußballer. Noch wird trainiert, Taktik gebüffelt, Tricks werden eingeübt und Dribblings verfeinert. Aber das Wichtigste, den Spaß am Fußball, braucht man den Jungs und Mädchen nicht mehr beibringen. Beginn ist am Samstag, 18. Juli, um 9.30 Uhr und am Sonntag, 19. Juli, um 9 Uhr. Der Ablauf: Begrüßung und Turniereröffnung, 10 Uhr G- und F1-Jugend, 14 Uhr F2- und E2-Junioren, 18 Uhr E1-Junioren; Sonntag, 9 Uhr: Turnier der C-Jugend und um 13.10 Uhr sind die Fußballer der D-Junioren dran.



**Beim Zitzelsberger-Cup treten 50 Nachwuchs-Teams gegeneinander an.**

Foto: Archiv